

Parent Advisory Committee / Comité Asesor de Padres Chairperson Report/Informe del Presidente

Andrew Krowne, Chairperson / Presidente, Eva Jackson, Vice Chairperson / Vicepresidenta, María Sánchez, Secretary / Secretaria, Aaron Craig, Assistant Secretary / Secretario Auxiliar, TBD, Public Relations / Relaciones Públicas, TBD, Parliamentary / Parlamentario

Reunión #1 de Asuntos por Tratar del PAC - 23 de octubre de 2025

Me gustaría comenzar dando la bienvenida a todos a la primera reunión oficial de asuntos del PAC 2025-2026. Se les agradece a todos los que están presentes. ¡Espero que estén listos para ponerse a trabajar!

Antes de entrar en los asuntos del PAC, debo compartir una noticia terriblemente triste. La Sra. Leah Brackins, miembro del personal de SFACE, y más específicamente, apoyo directo al PAC, falleció en agosto. Mientras que el Sr. Plascencia hablará más sobre el tema durante el informe de SFACE más adelante en la reunión, me parece que es importante reconocer esta pérdida ahora. Yo personalmente solo conocí a Leah solo por un año, conociéndole por primera vez en las elecciones del PAC de la Región Norte. Leah era cálida, atenta, profesional y una gran defensora de los padres y su pérdida es algo monumental. Estoy muy decepcionado de que el PAC solo se enteró de esta horrible pérdida la semana pasada. A los miembros del PAC, algunos de los cuales conocieron a Leah por muchos años, se les negó la oportunidad de asistir a su servicio para honrar el trabajo sobresaliente de Leah, proveer apoyo a su familia y rendir nuestros últimos respetos. En ausencia de esa oportunidad, les pido que me acompañen ahora para guardar un momento de silencio.

Gracias.

A medida que emprendemos en nuestro trayecto del PAC, quiero recordarles a todos que la responsabilidad principal del PAC es entregar comentarios sobre el borrador del LCAP del Distrito. Todos aquí decidieron postularse para un asiento en el PAC. Al hacerlo, afirmamos que dedicaríamos todo el tiempo que fuera necesario para conocer el LCAP, LCFF, presupuestos y mucho más, con el objetivo de estar lo suficientemente informados como para hacer esos comentarios. Es un deber enorme. Durante el próximo mes, la Oficina de Iniciativas Estratégicas (SIO, por sus siglas en inglés) llevará a cabo (3) tres capacitaciones. Estas serán webinarios de dos (2) horas organizadas en una presentación de aproximadamente una (1) hora seguido por una sesión de preguntas y respuestas de (1) hora. Estos webinarios serán grabados en video y publicados en el sitio web del PAC. La asistencia no es obligatoria y no contará para el total de ausencias permitidas para el PAC. Sin embargo, les aconsejo fuertemente que asistan al webinario y / o vean las grabaciones otra vez, para que puedan obtener todo el beneficio de la información compartida. Los miembros del PAC no reciben la suficiente capacitación y estos

esfuerzos son un paso en el camino correcto. Quiero agradecer al Dr. Elward y SFACE por adaptarse e incorporar inmediatamente los cambios a los webinarios que la Mesa Ejecutiva propuso, para que podamos hacer que estos webinarios sean efectivos y accesibles para todos.

El viernes por la tarde, todos deberían haber recibido un email de SFACE con un enlace al formulario Google de interés por los subcomités. Es muy importante que todos los miembros del PAC llenen este formulario. Las respuestas configurarán qué comités se reunirán activamente y quién tiene interés en liderar o coliderar los subcomités. Como recordatorio, las primeras reuniones de los subcomités se llevarán a cabo el 21 de noviembre.

También quiero aprovechar esta oportunidad para recordarles a todos que se traten unos a otros con respeto. No tiene nada de malo estar en desacuerdo, incluso con fervor, pero no se tolerarán los ataques personales. Además, pido que todos por favor estén conscientes del tiempo que se demoran al hablar. Por favor, intenten de hacer sus comentarios y preguntas tan concisos como puedan para que podamos permitir a tantos padres como sea posible la oportunidad de participar.

Sabemos que existe un gran déficit en la estructura para que hagamos nuestras preguntas a los presentadores y, lo que es más importante, cómo obtener esas respuestas después de que termine la reunión. Por lo tanto, estamos estableciendo un nuevo formulario de Google titulado "Presentation Follow-up Question / Pregunta de Seguimiento de la Presentación". Cada petición puede incluir hasta cinco preguntas únicas para que no tenga que presentar formulario tras formulario. Mi intención es que todas estas preguntas se recopilen y hagan un seguimiento centralizado para que podamos asegurarnos de que estamos recibiendo las respuestas que necesitamos y de manera oportuna. Se trata de rendir cuentas. Así que por favor, durante las presentaciones, tengan este formulario abierto y nunca duden en presentarlo.

Aquellos de ustedes en la sala pueden ver la presencia de un martillo y bloque a mi lado. Espero nunca necesitar usarlos, pero si un orador o la reunión está fuera de control en la que el orden y el decoro necesitan ser restaurados rápidamente, los usaré. Ruego no necesitarlo.

Por último, más adelante en esta reunión escucharemos una moción para que los miembros otorguen permiso para que la Mesa Ejecutiva continúe reuniéndose con el Superintendente y los Miembros de la Junta de Educación para promover el PAC y el trabajo que hacemos. Son estas reuniones las que nos han ayudado a extender el PAC, obtener el nuevo email del PAC y mucho más. Como todavía queda mucho por hacer, espero que todos sigan apoyando estos esfuerzos.

En pro de los estudiantes y padres,

Andrew Krowne
Presidente
PAC 25-26 de LAUSD